

Incendio Cedar Creek

18 de octubre, 2022

Información al día



Resumen del Incendio Cedar Creek

Extensión: 125,867 acres

Contenido: 50%

Personal: 597

Origen: 15 millas E of Oakridge, OR

Cause: Relámpagos

Fecha de Inicio: 1ro agosto, 2022

Recursos: 17 camiones;

13 Grupos; 7 helicópteros;

8 maquinaria pesada

Condiciones climáticas: El día de hoy, se dio un repunte en la alta presión que proveerá condiciones ligeramente más altas y con ráfagas de vientos. Se experimentarán temperaturas más allá de lo normal hasta los 70 grados y humedad relativa entre un 20 y 30 por ciento. Los vientos permanecerán en las afueras del área sureste por la mañana moviéndose hacia el noroeste en horas de la tarde. El miércoles, el fenómeno de la alta presión incrementará la actividad en el incendio, bajando la humedad y elevando la temperatura en el pronóstico del tiempo. A partir del sábado por la tarde hasta el domingo al atardecer, se espera una precipitación entre el rango de 1-1/2" a 2" para el área afectada por el incendio, con posibilidades de cierta cantidad de nieve para el sábado arriba de los 4,000 pies de altura.

Operaciones realizadas: A pesar de la presencia significativa del humo en el aire, se ha logrado mantener el fuego entre las líneas de contención y los bomberos están tratando de mantener y asegurar cualquier área que presente una incrementación de calor. Tan pronto como las condiciones lo permitieron, los recursos aéreos se involucraron fuertemente en las operaciones del incendio, enfocados en apoyar a los bomberos que se encuentran trabajando arduamente en el terreno. El día de ayer, nuestros trabajadores respondieron a una nueva ignición de incendio al sur de Waldo Lake. Seis expertos bomberos paracaidistas, se desplazaron en el área cerca de Maiden Peak y lograron capturar y mantener el fuego a un tamaño de un décimo de acre. **NUESTRO SINCERO AGRADECIMIENTO A LOS BOMBEROS POR SUS ACCIONES POSITIVAS PARA LA COMUNIDAD.**

Se continúan los trabajos de reparación a través del área del incendio. Los bomberos están enfocando sus esfuerzos para mantener y asegurar las líneas de control en zonas en donde el fuego puso en peligro la contención del incendio a lo largo de su eje sureste. Otros grupos de bomberos continuaran monitoreando y patrullando las áreas que experimentaron un incremento en la actividad del incendio durante el Aviso de Bandera Roja en el clima el fin de semana pasado. Además, se continua con el asesoramiento y reparaciones alrededor del sistema de carreteras a lo largo del eje noreste del eje del Incendio. En el lado oeste del perímetro del incendio, también se continuará con las evaluaciones acerca del sistema de caminos y operaciones adicionales de astillado.

Han sido completadas las reparaciones de supresión en los Incendios Big Swamp y Potter.

Cierres de camino: Se encuentran en efecto órdenes de cierre de caminos y restricciones de incendio para los Bosques Nacionales de Deschutes y Willamette. Estas órdenes permanecerán en pie hasta que se haya realizado un estudio del peligro en las zonas que han sido fuertemente impactadas por el incendio y los bomberos hayan eliminado estos peligros. Por favor respete las ordenes de cierre de caminos para su seguridad y la de los bomberos. Para información actual y mapas, visite: [Willamette National Forest](#) y [Deschutes National Forest](#). Se recomienda para los excursionistas en el sendero de Pacific Crest Trail, que visiten [pcta.org](#) para mantenerse informados del avance en el incendio. Se emitió una orden temporal de vuelos sobre la zona del Incendio Cedar Creek la cual se conoce como [Temporary Flight Restriction](#). Incendios Forestales No son áreas para el uso de Drones: **"Si Usted vuela, nosotros no podemos volar"**

Condiciones del Humo: Debido a la presencia del humo, se esperan condiciones de la calidad del aire entre el rango de Buenas a Insalubres en el pronóstico para esta área. El grado del impacto del humo depende especialmente en la actividad del incendio. Para información actual, lea [Fire.airnow.gov](#), [oakridgeair.org](#), y [LRAPA - Today's Current Air Quality](#). Pronósticos del humo están disponibles en <https://outlooks.wildlandfiresmoke.net/outlook>

Evacuaciones: Un mapa actualizado acerca de las evacuaciones en la localidad está disponible en www.LaneCountyOR.gov/CedarCreek. Para recibir alertas móviles de emergencias, por favor regístrese en [oralert.gov](#). Por favor, si necesita información actualizada en los cambios dados en el incendio visite, [Lane County Sheriff's Office](#), 541-682-4150 y [Deschutes County Sheriff's Office](#), 541-693-6911

Online: <https://inciweb.nwcf.gov/incident/8307/> | www.facebook.com/CedarCreekFire2022/
www.tinyurl.com/cedarcreekfireyoutube

| Línea informativa: 541-201-2335, 8:00 AM – 8:00 PM | Para consultas con Medios comunicativos: 541-327-9925 | Email: 2022.cedarcreek@firenet.gov